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der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 
an die Bundesministerin für Arbeit,Gesundheit & Soziales 
betreffend EDV-Systeme in den einzelnen Pensionsversicherungsanstalten 
Nach unseren Informationen wurde im Bereich der Pensionsversicherung der Arbeiter im 
letzten Jahr ein neues EDV-System eingeführt. 
Dies veranlaßt uns zu folgender 
ANFRAGE: 
1 . Ist das neu eingeführte EDV-System der Pensionsversicherungsanstalt der Arbeiter 
kompatibel mit jenem der Pensionsversicherungsanstalt der Angestellten? 
Wenn nein, wie begründen Sie diese Vorgangsweise? 
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